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会 議 の 要 旨 

会議の名称 第８回川越市介護保険事業計画等推進委員会 

開催日時 
平成２３年１１月１日（火） 

 午前１０時 開会 ・ 正午 閉会 

開催場所 川越市役所 ７ＡＢ会議室（７階） 

議長氏名 副委員長 荻野 光彦   

出席委員氏名 
山木委員、倉嶋委員、川口委員、小野寺委員、長峰委員、大野委員、芝波

田委員、木村委員、中村委員、愛川委員、長田委員、小林委員 

欠席委員氏名 
小原委員、桐野委員、関口委員、若海委員、中山委員、米原委員 

高田委員 

事務局職員氏名 

小川福祉部長 

高齢者いきがい課：岡村課長、石川副課長、内田主幹、佐藤主幹、関根主                               

任 

健康づくり支援課：佐藤課長、佐藤主任 

介護保険課：関根参事、久津間副課長、刀根主査、吉田主査、佐藤主査    

藪野主査、金田主任、野原主任、正田主事補 

会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 報告事項 

４ 議事 

５ 事務連絡 

６ 閉会 

配布資料 

１ 次第 

２ 第３回高齢者保健福祉分科会会議の要旨…（資料１） 

３ 第３回川越市介護保険事業分科会会議の要旨 …（資料２） 

４ 第１～３回高齢者保健福祉分科会会議の要旨…（資料３） 

５ 第１～３回介護保険事業分科会会議の要旨…（資料４） 

６ 川越市介護認定審査会委員の定数について…（資料５） 

７ 川越市公開事業点検点検結果…（資料６）                          

８ 主な中核市（高齢者数同規模）の介護認定審査会について 

…（参考資料） 

９ 川越市介護サービス利用者負担額支給制度を受けられる皆様へ 

                         …（参考資料） 

 

 

 

 



 2 

議 事 の 経 過 

１ 開会 

   事務局による開会のあいさつ。 

 

２ あいさつ 

   荻野副委員長 

 

３ 報告事項 

（１）第３回高齢者保健福祉分科会について 

   事務局より、資料１を用いて、第３回高齢者保健福祉分科会の開催内容について報告。 

  ・配食について。食事を届ける時間が通常３時半ごろが多いが、その時間は利用者が 

デイサービス等を利用している場合が多く、置いてくるだけになり、見守りの役割を 

果たせていないのではないか。 

値段に関しても９００円というのは、民間と比較しても高いのではないか。 

届ける時間、値段、食事の渡し方ともに、業者の方と相談し、また、川越市以外の配食 

サービスとも比較・検討していく。業者には基本的には手渡しするようお願いはしてい 

る。 

 

  ・運用上、入札の基準を上げてみるとか、内容を変えてみるとかいう方法が取れれば、 

単体のサービスだけで完結するのではなく、その従事者が付加価値を付けていくことに

よってキメの細かい、効率的なサービスができるのではないか。そういったサービスの

運用を考えていく時代だと感じている。 

 

  ・計画書にも、身近な相談窓口、コミュニティソーシャルワークのことを盛り込んでほ 

しい。 

   

  ・配食に関して、学校給食センターを拠点にしたり、既存施設の稼働率を上げることは考

えられないか。 

   検討させていただく。高齢者いきがい課の配食サービスは、食の自立を支援することを

前提としており、公民館等で、地域の一人暮らしの高齢者の方などに集まっていただい

て食事をするといった活動もしている。 

   また、見守り単独の事業はモデル事業を実施している。 

  

 

（２）第３回介護保険事業分科会について 

   事務局より、資料２を用いて、第３回介護保険事業分科会の開催内容について報告。 
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４ 議事 

（１）高齢者保健福祉分科会、介護保険事業分科会の検討結果について 

   資料３，４を用いて事務局より説明。 

  ・通所介護事業所での宿泊について、立ち入り調査をした事業所もあるようだが、どうい

った状況だったのか。 

   宿泊事業に対し直接立ち入り調査をしたわけではないが、福祉用具貸与との関係で指摘

があり、当該事業所に調査に伺った。一部屋に３人程度が、パーテーションで仕切られ

て宿泊しているというところまでは確認している。 

    

  ・分科会でこういった事業について何か意見は出たか。 

   介護保険法上の施設ではないので、介護保険法での実地指導等は行うことができない

が、虐待につながる恐れがあれば、その法律で対応できるという報告はした。 

   ちなみに、ご家族の意向での利用だと聞いている。また、その方は川越市の被保険者で

はない方であるが、これからも実地指導等の際にそういった事業についても引き続き注

意していく。 

 

  ・市として横断的に関心事として注視していく必要はあると考える。                                         

     

 ・事務局案について承認してよろしいか。 

  （一同承認） 

 

（２）介護認定審査会について 

   資料５及び参考資料を用いて事務局より説明。 

 ・審査の際の、一人の申請者に費やす平均時間はどうなっているか。 

  審査会自体は、平均３０分、最大で９０分となっている。資料は１週間前に事前にお渡 

しし、中身を精査していただいている。 

 

  ・事務局案について承認してよろしいか。 

  （一同承認） 

 

 （３）介護サービス利用者負担軽減について 

 資料６を用いて事務局より説明。 

・次回の委員会でも引き続き議事とする。 

 

（４）その他 

    無し。 
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５ 事務連絡 

      市民の声を聞く会を開催すべきかどうか。 

     ・基本的には開催はすべきだと考えている。 

     

 ・開催時期は１２月中、夜間、基本的には土曜日あたりということでよろしいか。 

      （一同承認） 

・     

     ・次回委員会は、１１月下旬に開催予定。決定次第連絡する。 

 

６ 閉会 

 


